
Auf Antrag von Herrn Heynisch wurde dieser Beratungsgegenstand vertagt. 
 
Herr Pütz stellte richtig, dass der Titel des Antrages lauten müsse: „Errichtung einer 
Hinweistafel auf ein Zeugnis der Verkehrsgeschichte Sankt Augustins.“ 
 
Der Vorsitzende folgte dem Antrag, diesen Sachverhalt in der nächsten Sitzung zu 
behandeln. 


